

# 剣道部 活動紹介 NO.1

2020.11.9

こんにちは！42期生剣道部マネージャーです！

昨年は剣道場修理のため十分な活動が出来ず、また今年にはコロナウイルスが流行したことで合宿や大会が中止となりましたが、現在はようやく練習ができる環境になってきました。



## <部員数>

1年生 6名

2年生 12名

マネージャー 3名

## <活動日>

月～土

(土日祝に合同練習や大会有)

## <活動場所>

剣道場

(試合の場合

…剣道場+体育館や柔道場)

\*左写真のように主に部長、キャプテンが中心となって練習しています。



## ▷9/19 合同練習会 in 成瀬高校

狛江高校、小川高校の3校で合同練習を行いました。面マスク・シールドをつけての稽古でした。合同練習会では、各学校混合で男女別にチーム分けをし、実際の形式で試合を行います。また試合後には、自分たちで相手を見つけ地稽古を行います。

1年生は初めての試合で他校の生徒と仲良くなっている姿が見受けられました。



### ▷11/3 合同練習会 in 成瀬

狛江高校、目黒高校、翔陽高校、町田高校の5校で上記に引き続き合同練習会を行いました。総勢50人程度の生徒が参加。剣道場の広さにより小さめのコート2つ用意し、同様にチームで分かれて試合を行いました。初めましての人と新たに対戦出来て良い経験になったのではないかと思います。OB OGの方々が審判として手伝って下さいました。ありがとうございました！

今月に予定されていた支部大会は中止となってしまいました。来月の新人大会の開催が決定致しました。今月に再び練習試合が組まれているので、新人大会に向けて、少しでも勝ち進めるようチーム一丸となって励んでいってほしいと思います。

そして1年生の1級審査が今月控えています。全員が取得できるよう、先輩達が率先して木刀の稽古法を教えてくださいました。1年生頑張れ！！



### ▷キャプテンより

皆さんこんにちは。剣道部では、コロナの影響で普段の練習時間が限られているなか、顧問の先生やOB、OGまた、地域の方の協力を得て活動しています。このような状況で、嬉しいことに多くの新入生が入部してくれました。例年では、夏に狛江高校、目黒高校、翔陽高校との合宿があるのですが今年は開催することが出来ず残念です。様々な大会が中止となっていますが、最近では検定の練習や他校との練習試合を組み、次の大会に備えて練習しています。成瀬高校剣道部は縦横のつながりがあり、わいわいとした仲の良い部活です。高校から始めた部員も多くいるので剣道経験がなくても心配はならないと思います。今後も切磋琢磨しながら活動していくので応援よろしくをお願いします。

部員の半数以上が高校から剣道を始めているので、経験者に関わらず、未経験の方も気軽に体験・見学お越しください！！

マネージャーも大募集中です！